

Das Stadion der 100000, wie das Zentralstadion mal hiess, soll umgebaut werden. Auf den Trümmern des letzten Krieges werden nun VIP-Lounge errichtete, dort, wo Lok Leipzig gegen Benfica Lissabon mit dem legendären Eusebio kickte. Das waren noch Zeiten. Damals, legendär die Zeiten, da Bauer Bier rote Limo anbot, Gemüse Fox den theklaer Kickern in der Halbzeit saure Gurken spendiert, dort, wo Stolper-Henning seine Erfolge feierte, dort sollte doch wieder Qualitätsfussball eine Chance bekommen! Das letzte, was den Menschen blieb, als Pandora die Büchse öffnete und alles Unheil in die Welt kam, war doch die Hoffnung? Darauf, auf diese Hoffnung, ein kräftiges "Proletarier aller Länder, vereinigt euch" und ein "Heraus zum 1 Mai" mit klingendem Spiel und Fanfarenzug früh durch Mockau (so wars tatsächlich damals in der DDR), beim Tanz in den Mai die Zenzie umschlungen dem Morgenrot entgegen in eine leuchtende Zukunft...

wünscht Euch allen Reinhard